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Il Governatore della 
Puglia partecipa, a 
sorpresa, alla 
presentazione del 
comitato "Resto a 
Foggia" promosso da 
Giuseppe Mainiero
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il caso

La falsa convinzione che l'aumento del 
grano sia stato causato dalla guerra

Il 18 maggio come ormai accade 
da 7 anni si è tenuto, presso la 
Camera di Commercio di Foggia 
il DURUM DAY, evento che 
richiama numerosi operatori del 
settore cerealicolo, con lo scopo 
di fare una panoramica sul 
mondo del grano duro. 
Non è un caso che si svolga a 
Foggia dove circa 250 mila ettari 
annualmente sono investiti a 
grano duro a riprova 
dell'importanza che questa 
coltura ha per la città che, è 
bene ricordare, ha dato i natali 
al noto grano Cappelli. 
Quest’anno l’evento ha assunto 
un’importante rilevanza a causa 
dei due eventi che stanno 
sconvolgendo il mondo, ossia la 
pandemia e la guerra in Ucraina 
e che stanno determinando 
grandi sconvolgimenti anche a 
carico del comparto cerealicolo. 
In realtà la guerra, pensando al 
frumento duro, non ha inciso da 
sola sul prezzo, che è aumentato 
raggiungendo record storici a 
causa di vari fattori 
concomitanti, di cui solo alcuni 
determinati dalla guerra.  
Del resto l’Ucraina, come 
evidenziato da alcuni relatori, è 
un grande esportatore ma di 
frumento tenero (con cui 
produciamo pane e prodotti 
dolciari), orzo, mais e girasole, 
quindi un effetto diretto delle 
mancate esportazioni incide su 
altri settori quali la zootecnia, 
ma non direttamente sulla 
filiera cerealicola. 

L’analisi fatta ha evidenziato come i 
problemi della cerealicoltura sono stati 
amplificati dalla guerra ma in realtà 
come sottolineato da uno dei tanti 
relatori, il frumento è solo vittima di 
quella che si può definire “la tempesta 
perfetta”. 
In definitiva la guerra in Ucraina ha agito 
portando ad un aumento dei costi dei 
mezzi di produzione dell’intera filiera 
che sommati a una scarsità di frumento 
a livello mondiale ha creato la falsa 
convinzione che l’aumento del grano sia 
stato causato dalla guerra.
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l futuro del grano duro alla luce dei 
dati esposti non è affatto roseo, in 
quanto a fronte di un impegno ad 
incrementare le superfici seminate 
in USA e Canada (tra i più 
importanti esportatori), in questi 
paesi si stanno avendo grandi 
problemi legati al clima, mentre in 
Europa si stimano produzioni al 
ribasso. Alla luce di quanto esposto 
nel corso del convegno possiamo 
dire quindi che la guerra in Ucraina 
per il comparto cerealicolo, ha 
rappresentato un evento che ha 
evidenziato problematiche ben più
importanti, quali la necessità di un 
maggior collaborazione tra i 
protagonisti della filiera ossia 
produttori, trasformatori e GDO e 
una maggior valorizzazione della 
filiera ossia necessità di garantire 
una minor volatilità del prezzo, che 
garantirebbe ogni operatore della 
filiera.

Il mio augurio infine, è che anche il 
consumatore finale comprenda 
come una coltura come il grano 
duro, ritenuta a torto povera e da 
cui si ricava principalmente pasta, 
non può finire su uno scaffale di un 
supermercato a 40 centesimi, ma 
come ogni cosa merita un maggior 
rispetto. 
                            Fernando Di Chio
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Nella foto a sinistra un 
cittadino di buona volontà 
che cerca di liberare l'area 
della chiesa di San Giovanni 
Battista dalle erbacce, nella 
foto a destra un operatore di 
una società (di cui non 
conosciamo il nome) in 
sostituzione di Foggia Più 
Verde. Apprendiamo, poi, da 
fonti comunali che ci 
sarebbe una proroga del 
servizio.  Nella foto sopra una 
immagine rappresentativa di 
come cresca il grano, l'orzo 
selvatico e qualunque altra 
forma di cereale, in modo 
spontaneo, tanto da invadere 
completamente la città, dalla 
periferia al centro. Non a 
caso stiamo parlando della 
capitale del grano, il granaio 
d'Italia, tanto per citare 
alcune definizioni più 
ricorrenti per identificare il 
nostro territorio dove si 
coltiva grano in grandi 
quantitativi.

Manca il grano? 
Basta farsi  

un giro in città 

Nessuno taglia 
l'erba (forse) e 
la città diventa 
un campo fiorito 

Pagina 4Foggia Post Venerdì 20 maggio 2022



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 14.009 test 
per l'infezione da Covid-19 e 1.761 nuovi casi: 
618 in provincia di Bari, 127 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 142 in quella di 
Brindisi, 224 in provincia di Foggia 365 in 
provincia di Lecce, 258 in provincia di Taranto 
nonche 15 residenti fuori regione e 12 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 6 decessi.

224
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

61761
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 44.868 le persone positive, 
381 sono ricoverate in area non critica e 20 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.118.588 a 
fronte di 10.898.294 test eseguiti, 1.065.281 
sono le persone guarite e 8.439 quelle 
decedute.
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Resto a Foggia

Incontri 

La Puglia è stata la prima regione in Italia ad istituire il 
Reddito Energetico regionale. Per spiegare le potenzialità 
della misura, per la quale si potrà presentare la domanda 
di prenotazione a partire dal prossimo 25 maggio, è 
convocata una conferenza stampa lunedì 23 maggio alle 
ore 13.00 nella sala “Di Jeso” della Presidenza della 
Regione Puglia (lungomare N. Sauro 31 – I piano). 
Interverranno il presidente della Regione Puglia, 
l’assessore regionale allo Sviluppo Economico e il 
deputato ed ex Sottosegretario di Stato alla Presidenza 
del Consiglio Riccardo Fraccaro.

Reddito energetico, lunedì la presentazione

Primo vagito per il Comitato Civico ‘Resto a Foggia" 
promosso dall'ex consigliere comunale Giuseppe 
Mainiero che, ancora una volta, non nasconde la sua 
disponibilità a condurre la crociata per liberare Foggia 
da vecchie logiche politiche e dagli scheletri negli 
armadi di chi ha governato la città negli ultimi tempi. A 
sorpresa ha ufficializzato all'ultimo momento la sua 
partecipazione il Governatore Emiliano che ha dato una 
chiave di lettura diversa di un battesimo politico di un 
comitato che vuole essere aperto ad ogni forma di 
partecipazione che vada, però, nella direzione di un 
progetto comune di rilancio della città, sotto il segno 
della legalità e della trasparenza amministrativa. 
"Dobbiamo avere il desiderio di voler ricostruire questa 
città. Dobbiamo avere la capacità di essere critici verso 
chi governa la nostra città. C'è da scrivere una pagina 
nuova per la crescita della nostra città. Desiderio di 
riscatto per questo territorio che ha ancora tanto da 
dire"., ha sottolineato Mainiero. Emiliano si è espresso 
anche su Mainiero: "Mainiero è una di quelle persone 
per bene che fanno bene. Se c'è la possibilità di lavorare 
insieme nell'attesa delle elezioni ben venga". 

Nasce il comitato

Tanto tuonò 
che piovve

Nella foto qui sopra Giuseppe 
Mainiero con il Governatore Emiliano
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Si e' aperta questa mattina la due giorni di 

Napoli di Forza Italia "L'Italia del Futuro" che si 

concludera' domani con l'intervento del 

presidente Berlusconi. Ad aprire i lavori il 

responsabile del settore Enti Locali, Maurizio 

Gasparri, che ha ospitato sul palco sindaci e 

amministratori azzurri provenienti da tutta Italia 

che hanno raccontato la loro esperienza sul 

territorio e il loro contatto giornaliero con i 

cittadini.  

Tra i quattro sindaci invitati sul palco a parlare 

c'era anche il primo cittadino di Apricena, 

Antonio Potenza che ha approfittato per 

evidenziare l'importante e proficua esperienza 

alla guida del comune foggiano. 

"Per 64 anni la mia città è stata guidata dalla 

sinistra, ma con orgoglio e contro tutto il mondo 

sono tornato a casa nel 2012. Ho vinto, poi mi 

hanno fatto cadere, ma nel 2019 ho vinto di 

nuovo con il 70%. Nel 2023 dobbiamo vincere e 

tornare alla guida del Paese. Il territorio chiede 

questo, unità per vincere e tornare alla guida 

del Paese".

Apricena alla ribalta 

nazionale con Potenza

Grande presenza di pubblico con la 

sala gremita e grande entusiasmo 

tra le delegazioni che da ogni regione, 

soprattutto dal sud, hanno raggiunto 

la Fiera d'Oltremare. "Si tratta - ha 

detto Gasparri - di una ennesima 

dimostrazione della presenza di 

Forza Italia sul territorio. Un 

movimento fondamentale per il 

centrodestra che sta ritrovando 

entusiasmo ed energia come hanno 

dimostrato gli incontri di Roma e 

quello di oggi e domani a Napoli, con 

la grande partecipazione di militanti, 

dirigenti e parlamentari. Il tutto 

suggellato dalla presenza di 

Berlusconi che ancora una volta 

sapra' indicare la strada da seguire 

per affrontare al meglio gli 

appuntamenti che da ora e nei 

prossimi mesi ci aspettano".
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Le indagini condotte dal nucleo 
operativo e radiomobile della 
compagnia di San Severo sono state 
concluse a giugno dello scorso anno 
dopo oltre sei mesi di intense attività 
di controllo, perquisizioni e fermi che 
hanno permesso di portare a 
termine l’operazione “Drug room", 
così definita perché all'interno di un 
edificio popolare, sorvegliato 24 ore 
su 24 anche attraverso telecamere a 
circuito chiuso e con l'ausilio di 
complici che avviavano di una 
eventuale presenza delle forze 
dell’ordine, avveniva lo spaccio con 
la possibilità di nascondere la droga 
negli anfratti di parti dello stabile 
realizzati abusivamente. Sei le 
persone raggiunte da ordinanza di 
custodia cautelare, di cui 4 già 
interessati da altra forma di 
restrizione per fatti precedenti.  Sono 
tutti indagati per cessione di 

sostanze stupefacenti, continuata e in 
concorso. L'operazione di stamane può 
essere considerata una costola di altra 
attività di indagine nella quale uno 
degli attuali soggetti coinvolti 
nell'odierna operazione era indagato 
della esplosione di colpi d’arma da 
fuoco nei confronti di un altro 
soggetto sanseverese. Tale camera 
della droga era stata identificata come 
concorrente di un'altra attività di 
spaccio scoperta dai carabinieri e poco 
distante con cui si denotava una certa 
concorrenza. Durante i controlli sono 
stati sequestrati complessivamente 
circa 220 grammi di cocaina, 20 
grammi di marijuana, 220 grammi di 
hashish e 20 grammi di eroina e la 
somma di circa 16.000,00 euro. Inoltre 
sono state arrestate altre 4 persone, 
durante il periodo di attività 
investigativa, e denunciate altre 3 in 
stato di libertà.
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Camera con "vista" 
sullo spaccio di droga



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Ascoltata la richiesta 
degli "Amici del Viale".
Dopo le continue richieste di intervento e 
segnalazioni dell'associazione "Amici del Viale", 
la polizia ha intensificato i controlli nella zona 
del quartiere Ferrovia. In condivisione con le 
istanze rappresentate dai cittadini, si è 
orientata la strategia di controllo sulla capillare 
verifica delle attività commerciali ivi dislocate, 
sull’utilizzo corretto delle licenze 
amministrative, sull’adempimento delle 
prescrizioni di carattere igienico-sanitario e su 
tutta la filiera merceologica di quanto in vendita 
al pubblico ( di carattere alimentare e non). Si 
segnalano gli esiti dei primi accertamenti 
effettuati presso il comprensorio in parola dal 
dispositivo operativo interforze nella giornata di 
ieri laddove a seguito di controlli effettuati da 

personale sono state elevate sanzioni 
amministrative ed è stata decretata 
la  sospensione di tre attività commerciali  fino 
alla risoluzione delle irregolarità amministrative 
riscontrate. Ulteriori censure amministrative 
sono state elevate presso una macelleria 
contestando anche irregolarità di profilo igienico 
sanitario. Le strategie di controllo continueranno 
nelle prossime settimane con un potenziamento 
di presenza e prossimità delle forze di polizia nel 
comprensorio in parola. 
L'intervento di controllo delle ultime ore è stato 
svolto in modo massiccio mettendo a sistema 
risorse e professionalità oltre che della Polizia di 
Stato, dell’Arma dei Carabinieri , della Guardia di 
Finanza, della Polizia Locale, dell’Ispettorato del 
Lavoro e del servizio SPESAL della competente 
ASL. Tale intervento, sottolineano dalla Questura, 
sarà ripetuto in modo sempre più frequente.
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

In masseria 
con l'amico 
di Ray Yoyo



«Oreste aveva accettato di spendersi 
per iFun e sarebbe stato testimonial 
del progetto “Menamè”, non più 
partito a causa del mancato patrocinio 
del Comune di Foggia», afferma il 
direttivo di iFun che aggiunge: «ci è 
stato vicino e ha scelto di sostenerci 
per continuare a seminare bellezza in 
città e sul territorio». 
Il poliedrico attore – da sempre attento 
e sensibile a tematiche attuali, come il 
bullismo, e alle persone più fragili – 
domenica a Foggia racconterà storie 
di pace, ritagliando personaggi 
insieme ai bambini, tra gioco, magia e 
divertimento. 
Il laboratorio, ad ingresso gratuito, è 
aperto a tutti con prenotazione 
obbligatoria. Per informazioni: tel. 
389.9355432. Nel 2014 Oreste Castagna 
è tornato nel cast de “L’albero azzurro”, 
con il ruolo dello gnomo Gipo, 
direttamente dalla Torre Scribantina. È 
docente di teatro e formatore nei corsi 
per attore della Regione Lombardia e 
nelle aziende, dove è specializzato nei 
temi sulla Comunicazione. 

 

Domenica 22 maggio Masseria De Vargas a 
Foggia, luogo che ospita l’associazione iFun, si 
trasformerà “nel posto dove scoppia la festa”, 
dove “si impara parlando a fare la pace” grazie 
alla presenza di Oreste Castagna. L’attore, 
regista e formatore teatrale, volto noto di Rai 
Yoyo, che da oltre 40 anni racconta storie ai 
bambini, sarà protagonista di “Costruiamo la 
Pace”, un laboratorio aperto a tutti: bambini, 
ragazzi e famiglie. L’appuntamento con 
l’amatissimo protagonista di tante avventure 
televisive – dai cartoon di Bozzetto al 
leggendario Fantabosco, passando per il 
mitico Dodò fino ad arrivare a Gipo – è fissato 
alle ore 17.00 ed è stato organizzato da iFun, 
l’associazione di genitori di figli con autismo e 
disturbi psicosensoriali.
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Tutti con 
Oreste  

di Rai Yoyo
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Ad alternarsi sul palco in speech 
dinamici e stimolanti saranno 
l’architetto Michele Stasolla 
(Architettura), il Sindaco di Biccari 
Gianfilippo Mignogna (Turismo), 
l’avvocato Massimiliano Arena 
(Innovazione), la Vicepresidente di 
Confindustria Foggia Maria Teresa 
Sassano (Economia), il cuoco-
contadino Peppe Zullo 
(Enogastronomia), il docente di 
Economia dell’Università di Foggia 
Antonio Stasi (Agricoltura) e la 
Presidente dell’Associazione ‘I Fiori 
Blu’ Alessandra Benvenuto 
(Cultura). A condurre la serata sarà 
l’attrice Carla De Girolamo.  
  
La partecipazione è gratuita ma è 
necessario prenotarsi al seguente 
link: https://www.openfoggia.com 

Provare a disegnare un futuro per 
la città di Foggia in uno dei suoi 
momenti più bui. A farlo saranno 
sette professionisti che da anni 
operano sul territorio cercando di 
valorizzare l’enorme potenziale di 
una terra spesso martoriata.  L’idea 
è della società Marketing Movers 
che dopo aver fondato Grani 
Digitali, il primo incubatore 
d’impresa nato presso l’Istituto 
Pascal, ora lancia una nuova sfida 
che si chiama ‘Open Foggia, idee 
dal futuro’.  
L’evento si svolgerà venerdì 27 
maggio alle 18.30 presso 
l’Auditorium Santa Chiara. 
“Abbiamo chiesto a sette 
personalità di Foggia, scelte per 
competenze su aree differenti, di 
creare delle stimolazioni per far 
partire delle riflessioni sul 
potenziale inespresso della 
Capitanata, spiega Luigi De 
Seneen, fondatore di Marketing 
Movers. Con Open Foggia 
cerchiamo di dare una visione 
effervescente capace di ispirare 
già le azioni e le scelte di oggi. 
Open perché i progetti di futuro 
hanno bisogno di spazio per 
essere coltivati, di confronto 
aperto e di assenza di limiti”. 

Uno sguardo 
al futuro 
della città
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Due possibili volti 
di una medaglia...
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città
La bacheca delle

Torna l'evento 
Sportivamente

Alla scoperta 
del territorio 

“Rimettiamoci in gioco,
sportivamente” giunta alla 
dodicesima edizione, rappresenta un 
progetto di buone pratiche 
attraverso l’attività sportiva del 
calcetto, organizzato dall’    Anpis 
Puglia in collaborazione con la 
Coop.Anthropos, Associazione Tutti in 
Palla  e altri partner,  che persegue  il 
duplice fine della promozione di una 
cultura sportiva con percorsi 
d’inclusione sociale a favore di 
persone con disabilità    psichica. Il 
campionato regionale, prevede dei 
concentramenti dei gruppi sportivi in 
un tour itinerante con tappe in 
diverse località territoriali della Puglia 
(Foggia-Troia-Lucera-Manfredonia-
Andria-Bitonto-Giovinazzo-Latiano) 
nelle giornate     del 6-13-21-28-
maggio e finale il 15 giugno 2022 con 
la partecipazione dei cittadini e le 
Istituzioni del territorio. 

Per la prima volta in Capitanata 
un press tour organizzato da 
Confcommercio Imprese per 
l’Italia provincia di Foggia. 
L’Associazione datoriale ha 
partecipato, e in seguito è risultata 
vincitrice, dell’Avviso pubblico 
regionale volto all’acquisizione di 
manifestazioni di interesse 
finalizzate alla creazione di un 
elenco di educational tour, fam 
trip, press e blog tour per la 
promozione della Puglia. L’A.Re.T - 
Pugliapromozione ha così 
premiato la proposta di tour che 
Confcommercio ha sviluppato con 
il sindacato di categoria Confguide 
provincia di Foggia e che è stato 
intitolato “Il Gargano sconosciuto”. 
Il press tour avrà luogo dal 20 al 
23 maggio. Ospite del tour la 
travel blogger di “Ti racconto un 
viaggio”, Marianna Norillo.  



LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Z
Il popolo rossonero attende una 
eventuale fumata bianca sulla 
possibilità che Zeman resti a Foggia 

eman sì, Zeman no. Questo il dilemma che 
continua a tenere banco nell’ambiente sportivo 
rossonero a pochissimi giorni dall’incontro previsto 
tra il Presidente Canonico e il tecnico boemo. 

La piazza è trepidante, non 
vede l’ora di conoscere il futuro 
della squadra di calcio e 
dell’allenatore tanto amato in 
città. Non vorremmo essere nei 
panni del Presidente Canonico 
che sente sicuramente la 
pressione dell’ambiente e che si 
trova ad un bivio che potrebbe 
determinare anche il futuro del 
progetto incominciato a giugno 
dello scorso anno. Cosa starà 
pensando il numero uno del 
club in queste ore anche alla 
luce dei tanti commenti apparsi 
sui social sui quali i tifosi, la 
maggioranza per la verità, non
vuole neanche pensare ad un 
possibile divorzio dal tecnico 
artefice di Zemanlandia. Sarà 
una decisione davvero 
importante anche se, ad onor 
del vero, bisognerà 
comprendere se c’è intenzione 
di proseguire anche dall’altra 
parte.

Zeman ha dichiarato di voler 
continuare ad allenare ma 
siamo sicuri che ci sia la ferma 
volontà di portare avanti il 
progetto Foggia anche nella 
prossima stagione magari 
limando i rapporti tesi con la 
proprietà o magari dietro c’è già 
qualche altro club pronto a fare 
i ponti d’oro al boemo? A quel 
punto Zeman si sarebbe 
rilanciato ancora una volta nella 
piazza che tanto lo ama e che 
gli ha dato la possibilità di 
rimettersi in gioco. Beh, non ci 
resta che attendere ancora 
qualche giorno considerato che 
l’incontro definitivo è presente 
per la giornata di martedì. In 
quella occasione bisognerà 
comprendere anche quante 
possibilità ci siano che venga 
confermato anche il diesse 
Peppino Pavone a cui sono 
legate, a nostro avviso, anche le 
possibilità di permanenza sulla 
panchina foggiana. E siamo 
certi che Zeman accetti una 
eventuale panchina senza 
avere al suo fianco il fido 
ideologo della favola di 
Zemanlandia? Risposte che ci 
daranno i protagonisti di questa 
vicenda a breve.

Di Tiziano Errichiello




